

➔ SOIXANTE ANS APRÈS LES ACCORDS D'EVIAN



HOMMAGE. Aux victimes civiles et militaires. La cérémonie en souvenir des victimes de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc, samedi matin au parc Pasteur à Orléans, revêtait une tonalité particulière liée au sixantième anniversaire des accords d'Evian. Le message ministériel, lu par Franck Boulanjon, directeur de cabinet de la préfète Régine Engström, a resitué les faits dans leur contexte en prenant en compte les différents pans d'une mémoire « plurielle et fragmentée ». Évoquant le drame de la rue d'Isly et les tueries d'Oran, et souhaitant que soit porté sur les blessures du passé « un regard lucide », il a souligné l'engagement de l'État à permettre que les programmes scolaires ne les occultent pas et que l'accès aux archives soit facilité. ■